

まちの話題を写真でお届け！

まちフォト



11月26日・ふかや緑の王国 秋深まるふかや緑の王国で『秋まつり』

ふかや緑の王国で恒例の秋まつりを開催しました。秋色に染まった王国内で、参加者は王国ボランティア手作りのさまざまな催しを楽しみました。



12月10日・川本公民館 青少年健全育成深谷市民大会

中学生の思いを発表する『中学生の主張』のほか、さまざまな人やものへの感謝の思いをつづる『手紙でつむぐ「ありがとう」の思い』の表彰などが行われました。



12月13日・埼玉工業大学 自動運転実証実験が市内公道で始まります

埼玉工業大学が県内初の公道上での自動運転実証実験開始に伴い、『始走式』を開催しました。今後、岡部地区内での実験走行を予定しています。



12月14日・藤沢中学校 後輩へ夢を実現するためのアドバイス

甲子園で活躍した清水達也さんと高校の競歩競技で活躍中の松本みなみさんが、母校・藤沢中学校の生徒にアドバイスを送り、今後の目標などを語りました。



12月15日・市長公室 正智深谷高校バスケット部全国大会出場

6年連続で全国大会に出場する正智深谷高校男子バスケットボール部が市長表敬訪問を行い、生徒の皆さんは、試合への決意を新たにしました。



12月16日・仙元山公園陸上競技場ほか ふっかちゃんジュニアスポーツフェスタ

大東文化大学の学生の指導で行われた『走り方教室』をはじめ、子どもたちはラグビーやバレーボールなど、さまざまなスポーツを体験しました。



▲ロープ渡り体験エリアでは子どもたちが装備を着用して体験しました。

◀はしご車をはじめ、さまざまな消防車両が展示され、子どもたちは実際に触れながら楽しみました。



▲本番さながらの救急活動のデモンストレーションでは、子どもたちがヒーローショーのように声を上げて応援しました。

11月19日・花園消防署 消防を身近に『花園消防フェア』

消防の活動を広く市民の皆さんにお知らせするとともに、地域の防火・防災への意識を高めることを目的に『花園消防フェア』を開催しました。当日は、消防車両の展示や消防士体験などを開催し、子どもたちは大喜びでした。3月には深谷消防署でもイベントを開催します。

【深谷消防フェア】

とき 3月11日(日)午前10時～午後3時
ところ 深谷市消防本部(上敷免858)



12月1日・JR深谷駅北ロステーションガーデン JR深谷駅前に明るい『光の森』

市民ガーデニングボランティアや市内の中学生との協働で、今年もステーションガーデンが『光の森』で彩られました。1月8日(祝)まで街を明るく照らします。



12月1日・希望が岡公園(JR岡部駅南側) 3万球のLEDが公園を明るく彩ります！

埼玉工業大学とふかや市商工会青年部の協働で希望が岡公園にイルミネーションが設置され、点灯式が行われました。1月31日(祝)まで公園を彩ります。